



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD, qui rassemble des volontaires du monde entier, pour réaliser un Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable sur la métropole de Lyon. Les volontaires s'engagent sur une mission individuelle dans une structure partenaire du SCD, tout en participant à un projet de groupe, avec d'autres volontaires, visant à mettre en oeuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

RACHID

24 ans

Originaire du Maroc



" Lorsqu'on veut, on peut. "

Ma mission au Fil d'Ariane

Le Fil d'Arane en 2 mots: Le Fil d'Ariane vient en aide aux jeunes entre 16 et 21 ans, déscolarisés et/ou éloignés de tout dispositif de droit commun. Situé au sein des lycées Fays et Musset de Villeurbanne.

Ma mission: Ma mission est de participer à l'animation des ateliers, faire de l'accompagnement collectif et parfois individuel avec des jeunes qui sont en situation difficile, je donne également des cours de français à des jeunes non-francophones.

Mon projet de groupe

L'équipe: 3 volontaires du Maroc, d'Inde et d'Haïti

L'association qui nous accompagne: Concordia

Thématique: égalité Homme / Femme

ODD concernés: 5 (égalité entre les sexes)

Actions prévues: Projet qui vise à mettre en évidence les inégalités qui existent entre les hommes et les femmes, même au XXI^e siècle. En utilisant le médium de l'art (dessin, musique, anecdotes, littérature, poésie, etc.) pour exprimer comment ces inégalités se manifestent dans notre vie quotidienne.

• Tes motivations pour rejoindre PrODDige ?

J'ai commencé le travail associatif à la fin de l'année 2016. J'ai travaillé pour de nombreux projets internationaux avec beaucoup d'associations étrangères, mais je n'avais jamais eu l'occasion de faire une expérience à l'extérieur du Maroc. **Le projet PrODDige représentait pour moi une belle expérience dans ma vie afin de sortir de ma zone de confort.** Je voulais également avoir une vision de la vie à l'étranger pour notamment poursuivre mes études à l'extérieur du Maroc après mon engagement associatif.

• Ton parcours d'engagement ?

J'ai commencé le travail associatif à la fin de l'année 2016 avec l'association « Forum des jeunes Marocains pour le 3^e millénaire », j'étais chargé de communication, j'ai eu également des tâches administratives et d'animation. **J'ai aussi travaillé pour une association locale, qui a plusieurs antennes partout au Maroc.** On a travaillé sur plusieurs activités pour les jeunes, on a organisé des échanges interculturels avec des associations étrangères, on a mené des projets avec ERASMUS, la mission locale et l'OFAJ. Au niveau local, on a réalisé pas mal d'activités pour les jeunes notamment des activités culturelles, des rencontres avec des politiciens, des journalistes.

• Et après ?

Mon grand-père a un magasin de vente, d'installation et de réparation de panneaux solaires. J'aimerais participer à son projet, l'aider à le développer et à l'améliorer. Je n'avais pas forcément beaucoup de connaissances dans le développement durable, mais grâce à PrODDige, j'ai plus de compétences. **J'aimerais développer les compétences acquises grâce à PrODDige en continuant mes études dans le développement durable.**

• Un étonnement interculturel ?

Pas forcément d'étonnement interculturel, car j'habite dans une ville touristique au Maroc, je suis habitué à la rencontre culturelle. J'ai également travaillé avec des associations étrangères, j'ai aussi des amis qui ne sont pas d'origine marocaine. J'ai pris l'habitude de rencontrer des nouvelles personnes provenant d'autres cultures.

Propos recueillis par: Solène Le Théry